
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS

ATA DA 24a REUNIÃO DO 2° PERÍODO LEGISLATIVO DE 2018

Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, centésimo septuagésimo
quarto ano de Fundação da Cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara
Municipal de Petrópolis, com a presença de todos os Senhores Vereadores que
assinaram o livro de presença. Verificado o quorum e havendo número legal, às
dezesseis horas e quinze, o Senhor Presidente Vereador Roni Medeiros, declarou aberta
a presente sessão com os seguintes dizeres: "Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a
proteção de Deus e em nome do povo de Petrópolis damos início aos nossos trabalhos."
A seguiu solicitou ao Senhor Secretário, Vereador Ronaldão, que procedesse a leitura da
ata anterior e do expediente. Realizada a leitura da ata anterior esta restou aprovada. Ato
contínuo passou a leitura do EXPEDIENTE: GP n";; 762/18; Emenda n°.: 3282/18;
Projetos de Lei nOs.: 3285, 3271 e 3283/18; Indicação Legislativa n°.: 3284/18 e
Indicações nOs.:3267, 3274, 3286, 3259 e 3270/18. Terminada a leitura do expediente o
Senhor Presidente passou à palavra aos Senhores Vereadores inscritos para fazer uso da
tribuna convidando assim o primeiro Vereador inscrito: 1) PROF. LEANDRO
AZEVEDO, LÍDER DO PSD - Saudou a todos os Vereadores e presentes plenária
bem como os que assistem pelos meios de comunicação. Passou a falar de sua
participação no Conselho de Esportes na data de hoje. Parabenizou o Prof. Hingo
Hammes pelos trabalhos realizados na cidade. Foi falado sobre a extinção da Secretaria
de Esporte. Disse que o Instituto é sobrecarregado e ouve a reforma administrativa que
no fundo trouxe mais despesas por isso acredita que a Secretaria não deveria ter sido
extinta. Disse que lutará pelo retorno desta secretaria. Falou das corridas que tem muito
participação e do trabalho bem feito pelos profissionais do esporte. Desejou aos
turismólogos pelo dia mundial celebrado hoje. Falou do potencial de nossa cidade para o
turismo. Falou sobre o rotativo que tem prejudicado muito o turismo e também os
próprios moradores da cidade. Informou que houve uma reunião sobre inclusão digital
no Gabinete. E destacou ter visitado diversos locais que hoje estão tendo a inclusão
digital. Falou da questão da participação de atletas de esporte de lutas no Conselho de
Esporte. Disse que está se trabalhando um mapeamento sobre onde estão os
equipamentos de esporte e lazer na cidade. Trouxe um dado importante, dizendo que o
esporte evita que muitos tenham que ir para o hospital e inclusive traz economia para
área de saúde, pois evitando que muitos sejam internados. Agradeceu e encerrou.
Registre-se a leitura feita pelo Senhor Presidente do ATO ME-LEG 008/2018 que foi
aprovado pelos Senhores Vereador com 11 votos, constituindo o Conselho de Ética e
Decoro Parlamentar da Câmara Municipal de Petrópolis. Não havendo mais Vereadores
inscritos para uso da palavra o Senhor Presidente passou à ORDEM DO DIA: Colocado
em discussão e votação o GP 623 (3112/18 CMP). O veto recebeu 7 votos contra e 7 a I
favor sendo que o desempate se deu pelo voto do Presidente, conforme Regimento,
restando pela manutenção do veto. Colocado em discussão e votação o GP 667 (3113/18
CMP). O veto foi derrubado com i4 votos. Colocado em segunda discussão e vojação o
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Projeto de Lei n°.: 2335/18 do Vereador Márcio Arruda. O projeto foi aprovado com 14
votos. Colocado em segunda discussão e votação o Projeto de Lei n''.; 2959/18 do
Vereador Roni Medeiros. O projeto foi aprovado com 14 votos. Colocado em primeira
discussão e votação o Projeto de Lei n'": 2404/18 do Vereador Márcio Arruda. O projeto
foi aprovado com 11 votos. Registre-se ausência dos Vereadores Meirelles, Ronaldão e
Wanderley Taboada. Colocadas em discussão e votação as Indicações n'": 3010, 3011,
3018, 3019, 3020, 3021, 3022, 3023, 3024 e 3030/18. Todas as indicações foram
aprovadas em bloco. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, o Senhor Presidente, às
dezessete horas e cinquenta e três minutos declarou encerrada a sessão, convocando os
Senhores Vereadores para a próxima sessão, dia dois do mês de outubro de dois mil e
dezoito, às dezesseis horas, com a ordem do dia que foi lida em sessão plenária. Escrevo,
atesto e assino para fazer constar, Agnes Alessandro Martins Dalzini, Assessor para
Procedimentos Públicos. Registre-se publique-se.
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